

## GRANADA

# La provincia, de nuevo en alerta amarilla por altas temperaturas

● Se prevé que hoy las temperaturas sobrepasen los 38 grados ● A partir de mañana el termómetro dará un respiro

Redacción GRANADA

Nueva jornada de calor sofocante en buena parte de la provincia de Granada, que hoy estará en alerta amarilla por temperaturas que rondarán los 38 grados. La buena noticia es que mañana mismo el termómetro comenzará a bajar y para el próximo fin de semana se espera que el mercurio no llegue a los 35 grados, según informa la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet).

Durante la jornada de hoy los cielos estarán totalmente despejados, salvo alguna bruma mati-

los que pasen el día en Sierra Nevada. La previsión de la Aemet indica que hoy se prevén unos agradables 22 grados de máxima en Pradolano que serán apenas 19 en Borreguiles.

En cuanto a las mínimas, éstas rondarán los 19 grados en el interior de la provincia y los 21 en la Costa.

Junto al calor también se espera que hoy se mantengan en nivel muy alto el índice de radiación ultravioleta en la provincia (9 sobre una escala que llega a 11), por lo que se hace recomendable tomar precauciones y no exponerse al sol en las horas centrales del día.

En cuanto al resto de provincias en alerta, hoy se activará la amarilla por calor en Guadalajara y Cuenca, donde se alcanzarán los 36 grados; mientras que en Almería, Albacete y sur de Ávila y Salamanca se llegarán a los 37 grados y en las provincias de Córdoba, Jaén, Sevilla, Huelva Ciudad Real, Madrid, Cáceres y Badajoz se superarán los 38 grados –como en Granada– y en Toledo los 39 grados centígrados.

La semana ha comenzado con el cielo despejado en la mayor parte de España, excepto en la zona del Cantábrico y noroeste de Navarra donde está nuboso y hay precipitaciones débiles que también serán posibles en el alto Ebro y extremo norte de Castilla y León. También hay intervalos nubosos al principio de la jornada en el litoral de levante, la zona del Estrecho, Melilla y norte de Canarias.

## 22

**Máxima en Pradolano.** La Costa y la Sierra se salvan de los rigores estivales

nal en la zona costera y alguna nube de evolución en la zona de sierra. Por lo demás, se espera un pequeño repunte de las temperaturas, suficiente para que Granada sea una de las 16 provincias de la mitad sur peninsular para las que hoy hay decretada alerta amarilla.

Los que tengan la oportunidad de pasar estos días en la zona del litoral sufrirán menos los rigores del calor veraniego. Así, mañana la máxima en la localidad de Salobreña será de unos 31 grados, tres menos que los que se prevén en Loja o Granada capital. También estarán mucho más frescos

## EN BREVE



La delegada de Agricultura, Sandra García, durante su visita a las instalaciones.

## Lanteira dedica 40 hectáreas a fabricar biomasa

**SOSTENIBLE.** La Junta de Andalucía permitirá el aprovechamiento de 40 hectáreas de monte en Lanteira para fabricación y comercialización de energía biomasa, concretamente de pellets. Así lo señaló la delegada

de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente en Granada, Sandra García, durante una visita, en compañía del alcalde de Lanteira, Jesús Villalba, a las instalaciones de una empresa creada en el municipio dedicada a la comercialización de pe-

llets, Biomarquesado SL. Además, también pudo conocer la nave en la que se almacenará el producto final que ha contado con ayudas del antiguo PER, así como de Parques Nacionales, con una inversión total de 83.000 euros.

## Más de medio millar de universitarios participan en las Cátedras Extenda

**FORMACIÓN.** Un total de 697 de estudiantes de la Universidad de Granada han participado en hasta 22 actividades formativas, de investigación y acercamiento a empresas exportadoras realizadas a través del programa Cátedras Exten-

da de Internacionalización, promovido por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, a través de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior. En los últimos seis años, un total de 5.021 estudiantes de la UGR han pasado por este programa.

## La Diputación refuerza sus vínculos con la asociación Aspace

**SALUD.** La Diputación Provincial va a reforzar su colaboración con Aspace, la asociación granadina de atención a personas con parálisis cerebral, para avanzar en la labor de esta entidad sin ánimo de lucro en la provincia, principalmente en materia formativa y deportiva. Así lo manifestó el presidente de la Diputación Provincial granadina, Sebastián Pérez, durante una reciente visita a las instalaciones de la asociación. "Granada puede sentirse muy orgullosa del servicio social que presta Aspace en la provincia", afirmó el presidente en referencia a la ayuda que prestan estos voluntarios.

## La mitad de las escuelas Espacio de Paz piden el distintivo 'Convivencia +'

**EDUCACIÓN.** Cerca de la mitad de los 209 centros de la provincia de Granada inscritos en las modalidades unicentro e intercentro de la Red Andaluza de Escuelas Espacio de Paz han solicitado el distintivo conocido como Convivencia + (convi-

encia positiva) durante el curso 2012/2013, reconocimiento que puede ser solicitado por aquellos centros que han destacado en la promoción de la convivencia y los que resulten seleccionados recibirán una ayuda económica que puede ser de hasta 3.000 euros.

**CINE DE VERANO**  
**LOS VERGELES**  
Granada

C/ Palencia · 18007 Granada

Disfruta del mejor cine  
**bajo las estrellas**

[@cinelosvergeles](#)

[Cine-de-Verano-Los-Vergeles](#)